

S.O.S ...Accueil...

Le Lien

Sommaire :

- Le mot du Président
- Quelques nouvelles de
- ⇒ L' accueil de jour
- ⇒ Du Bethel
- Témoignage de deux « volontaires »

Le mot du Président

Chers amis,

Nous venons de mettre à jour notre projet associatif ; (<https://www.sos-accueil.fr/gallery/Projet%20associatif%202024.pdf>).

Nos objectifs n'ont pas changé, mais deux changements importants sont intervenus depuis dix ans :

- Notre public est maintenant majoritairement issu de l'immigration ; il arrive avec des difficultés administratives, linguistiques ou sociales, il connaît mal les modes de vie français, mais souffre moins souvent de dépendances et conserve la volonté de s'intégrer,
- Notre bénévolat traditionnel s'est réduit à cause du Covid, puis de notre départ à saint-Cyr. Cela a permis aux « volontaires » de prendre en charge - le plus souvent avec fierté et dans la joie - une plus grande place dans notre fonctionnement. Vous trouverez ici le témoignage de deux d'entre eux.

Bernard DOIN



SOS ACCUEIL - Siège social : 2 bis place de Touraine 78000 Versailles

Adresse de gestion : 2 bis rue Francisco Ferrer 78210 Saint Cyr l'Ecole

✉ 06 38 03 87 85 - ✉ administration@sos-accueil.fr - site: www.sos-accueil.fr

Quelques nouvelles...

... de l'Accueil de Jour

Changement dans la continuité à l'accueil de jour

Après 19 ans à SOS Accueil, Tarak Djaballah nous a quitté pour un nouvel engagement.

Il a joué un rôle essentiel à l'accueil de jour notamment pour son redémarrage à Saint-Cyr.

L'équipe qu'il a formée continue sous la responsabilité de Serge Bad'd et s'est renforcée avec l'arrivée de Sébastien Mardil que nous connaissons bien pour les divers remplacements qu'il assurait chez nous.



Quelques nouvelles...

... Du Béthel

Tout se passe bien au Béthel !

9 résidents, une bonne ambiance, la majorité travaille ou est en formation.

Des travaux ont été effectués dans la cuisine la salle à manger et le bureau.

Depuis la remise en place des repas partagés au Béthel, il y a environ un an, en binôme avec nos résidents, nous avons été amenés à certaines réflexions.

Ces repas favorisent les échanges et créent une ambiance conviviale, renforçant ainsi les liens entre les participants.

Nous avons également découvert des talents culinaires cachés, ce qui nous permet de voyager au gré des saveurs de nombreux pays, et de partager ainsi des moments agréables et enrichissants, même si nous commençons à rencontrer quelques difficultés de dernière minute telles que l'absence de liste de courses établie dans les délais, ainsi qu'un manque de motivation et d'implication lors de l'établissement du planning tous les mois.

Pour ce faire Karine notre nouvelle bénévole depuis le mois de Septembre ainsi qu'une jeune équipe du Rotary nous apportent une aide précieuse pour l'élaboration des repas.

Nous comptons également sur votre engagement si vous êtes disponible , n'hésitez pas à prendre contact avec Kébir ou Sylvie pour vous inscrire dans le planning afin de participer à cette initiative.

Nous recherchons également un bénévole guitariste qui pourrait animer nos soirées, et apporter une touche musicale, contribuant ainsi à renforcer la convivialité et l'esprit de partage du Béthel.



Témoignage de Kamel, « volontaire » à SOS Accueil

(recueilli par Caroline)



KAMEL, bénévole à SOS depuis 4 ans, sourire juvénile mais déjà 41 ans, est notre coiffeur du lundi.

Rencontre coup de cœur avec SOS 3 mois après son arrivée d'Algérie : grâce à un dé-sistemalement, il bénéficie d'un séjour à Briançon.

« *Quelle chance !* » dit-il. Cette immersion aux côtés d'accueillis et d'animateurs a vite eu raison de ses peurs et de sa timidité. « *Ce séjour, l'accueil, les conseils de Tarak et Natacha par la suite m'ont donné une énorme motivation pour aller de l'avant* ». « *J'ai surtout aimé le contact avec tous ceux qui passent à SOS* ».

Après 2 ans de cours de français, il parle bien et quand il travaille, il garde son lundi pour offrir ses talents de coiffeur à SOS.

Quand il ne travaille pas, il vient chaque jour aider à SOS.

« *Mon intégration si rapide, je la dois à SOS beaucoup plus qu'à ma famille* » dit-il, toujours le sourire aux lèvres.

Témoignage de Shams, « volontaire » à SOS Accueil

(recueilli par Gwen)



Khamphonesack, que tout le monde nomme Sham's est bénévole depuis un an au sein de l'accueil de jour.

Gangsta au cœur tendre, il est le ratatouille de SOS.

Près de 24 ans après sa première rencontre avec l'association, il est aujourd'hui engagé plus que jamais auprès des personnes accueillies.

Il se décrit comme le « grand frère », « l'animateur du quartier ».

Il l'illustre en disant que « c'est cette connaissance des difficultés, des codes de la rue qui rend plus facile la communication et la compréhension avec les personnes ».

Un an après, ce témoignage permet de dresser un bilan fort et encourageant. Ces actions de bénévolat ont vraisemblablement un pouvoir contenant pour lui.

En me souriant, il me dit : « ça fait combien de temps que tu ne m'as pas vu avec un cocard ? »